

Físicos de todo el mundo se reúnen en Puebla

PREMIO AL DESARROLLO DE LA FÍSICA EN MÉXICO - 2018

Con la finalidad de reconocer la labor científica y trayectoria de académicos destacados, la **SOCIEDAD MEXICANA DE FÍSICA** otorga cada año durante el Congreso Nacional de Física el premio al desarrollo de la física en México y el premio a la investigación científica.

El **PREMIO AL DESARROLLO DE LA FÍSICA EN MÉXICO** es un reconocimiento a la obra realizada por una persona o grupo en la fundación y/o desarrollo de instituciones, laboratorios y/o grupos de trabajo en México que actualmente se encuentran consolidados y en los que se lleve a cabo, primordialmente, trabajo de formación de recursos humanos o investigación científica básica o aplicada en el área de la física.

En el pasado LXI Congreso Nacional de Física, celebrado del 7 al 12 de octubre en Puebla, este reconocimiento le fue otorgado al **DR. JOSE LUIS CARRILLO ESTRADA**, Profesor Investigador Titular C del Instituto de Física de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, por su intensa labor institucional, promoción de posgrados y formación de grupos de investigación.



Premios de la Sociedad Mexicana de Física



**Dr. José Luis Eustolio
Carrillo Estrada**

*Premio al Desarrollo de la
Física en México*

por su intensa labor institucional,
promoción de posgrados y formación
de grupos de investigación.

**Dr. Germinal
Cocho Gil**

*Premio a la
Investigación Científica*

por su larga y fructífera trayectoria en
investigación multidisciplinaria en
temas diversos, como teoría de
campos, biofísica, y
sistemas complejos.

